

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los niños disfrutaron de actividades en el pabellón, las piscinas y al aire libre durante las mañanas de verano. | ENE

Alta demanda del programa 'Supercampus' que duplica los usuarios y atiende a 600 niños

La ampliación del horario, el servicio de comedor y el aumento de edad de los participantes hasta 14 años, principales atractivos

EÑE | VILLAMAYOR

La participación infantil en el programa de las actividades de verano que organiza el Ayuntamiento de Villamayor desde hace una década ha visto cómo en esta edición se ha duplicado el número de niños respecto al año anterior.

En total, serán 600 niños —algunos inscritos en más de una quincena— los que formen parte de la programación del 'Supercampus de Verano' desde el 23 del pasado mes de junio hasta el 5 de septiembre. Una cifra que, aunque año a año se ha ido incrementando, el gran despunte de esta edición, según los res-

ponsables municipales "puede deberse a que la cuota de inscripción es más barata que el programa 'Conciliamos' de la Junta, requiere menos requisitos y abarca más bloques de edad, ya que desde el año pasado se ampliaron las actividades para que puedan participar niños hasta los 14 años y atender las necesidades adecuadas a su grupo de edad, además de ampliar el horario, de 8 a 16 horas, para ofrecer la posibilidad de madrugadores y comedor".

Por ello, desde la pasada edición se redujo el precio un 20%, ya que según el alcalde, Ángel Luis Peralvo, "lo que se busca es

poder compatibilizar la vida laboral y familiar en aquellas familias en las que trabajan los progenitores y que, una vez que termina el periodo escolar, carecen de medios para que los más pequeños estén entretenidos".

De esta manera, "buscamos prestar un servicio de carácter social sin perder, eso sí, los fines educativos y lúdicos que fijan con algunas de las actividades y que no sólo las familias con recursos económicos estables puedan acceder a este programa, sino que también disfrutaran de las actividades los niños de las veinte plazas destinadas para familias con problemas económicos".

SANTA MARTA DE TORMES



Los operarios instalan el balancín en el parque de Naharros. | ENE

El Consistorio comienza la renovación de los juegos en los parques infantiles

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Fomento de Santa Marta ha iniciado la mejora de los parques infantiles para dar continuidad a las actuaciones ya realizadas en estas zonas de la localidad.

Para ello, dentro de una de las modificaciones presupuestarias aprobadas, una partida de 60.000 euros irá destinada para este fin.

En esta ocasión, se ha procedido a la instalación de un nuevo juego infantil en el parque situado entre la carretera de Naharros y la calle Capitán Gutiérrez Mellado. Según el concejal de Fomento, David Mingo, "la actuación se ha llevado a cabo a petición de los vecinos

de la zona, porque era necesario el cambio de la loseta que estaba deteriorada y no presentaba un estado óptimo para el uso de los niños, lo que ha supuesto cerca de 2.000 euros".

Asimismo, en esta zona se ha instalado un balancín de acero galvanizado como nuevo juego infantil. Desde el Ayuntamiento se han decantado por materiales que garanticen la seguridad infantil y eviten la corrosión y que el óxido pueda dañar a los usuarios. En este sentido, el edil del área asegura que en esta zona de juegos "estamos estudiando la posibilidad de instalar una escalera plana y de madera que dé paso al tobogán".

Exposición pública de las novedades en la concesión del transporte interurbano

La Consejería de Fomento de la Junta de Castilla y León, a través de la Dirección General de Transportes, abre el periodo de información pública sobre la incorporación de nuevas relaciones de tráfico en el contrato de gestión de las líneas de la empresa concesionaria del transporte público de viajeros interurbano entre la capital salmantina y las localidades de Villamayor de Armuña, Villares de la Reina, Aldearrubia, hospital Los Montalvos y Jardín Regio, así como entre el Helmántico, Las Bizarricas y San Cristóbal de la Cuesta, pertenecientes al servicio entre Salamanca y Monterrubio de Armuña. El objetivo es que aquellas personas o entidades interesadas que puedan sentirse afectadas tengan la oportunidad de presentar sus reclamaciones durante el plazo de quince días, hasta el próximo día 20. | ENE

Los jóvenes de Carbajosa disfrutaron del aire libre en el 'Ocio Nocturno' de agosto

La Concejalía de Juventud de Carbajosa de la Sagrada ya tiene organizado el programa de 'Ocio Nocturno', que se desarrollará durante las noches de los viernes de este mes de agosto, en las que los jóvenes disfrutarán de salidas y fiestas al aire libre. Así, el pasado viernes calentaron motores con una master class de zumba, para dar continuidad esta semana con la 'Weather Colours' y los días 22 y 29 con una ruta por el entorno con merienda y una fiesta de despedida del verano. Las salidas para iniciar las actividades tendrán lugar desde el Polideportivo Municipal y se desarrollarán de 20 a 22 horas para los más jóvenes, de 12 a 15 años, y de 22 a 24 horas para el grupo de mayores. En ambos casos, los participantes irán acompañados y bajo la supervisión de los monitores y técnicos del área. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Medallas para los participantes en los cursos de natación

El alcalde de Carbajosa entregó los diplomas y las medallas a los niños que han participado durante el mes de julio en los cursos municipales de natación que se imparten en las piscinas públicas. En total, 85 niños hicieron una exhibición de lo aprendido y las técnicas de perfeccionamiento. | ENE